

## Gottesdienst



Den letzten Schultag vor den Weihnachtsferien begannen die evangelischen und katholischen Religionsschüler der 5. und 6. Jahrgangsstufe mit einem vorweihnachtlichen Gottesdienst in der evangelischen Kirche in Steinheim. Frau Zick-Kuchinke, Pfarrerin der evangelischen Kirchengemeinde, Herr Szafera, Pfarrer der katholischen Kirchengemeinde sowie Herr Kirchmann, Gemeinédiakon der evangelischen Kirchengemeinde, gestalteten den Gottesdienst. Inhaltlich präsentierten die Schülerinnen und Schüler ein Rollenspiel, das die Hirten auf einem Feld mit dem Engel zeigte. Auch eine Krippenszene wurde dargestellt, die Einblick in die Gefühlswelt und Gedanken der Weihnachtsfiguren gab.